

Universidad Católica del Maule lideró preferencias en la admisión 2025

Tras culminar el proceso de matrículas, un 71% de quienes optaron por la UCM, la escogieron como su primera preferencia para comenzar su vida universitaria.



Más de 3.200 nuevos estudiantes ingresarán a la Universidad Católica del Maule (UCM) en 2025 para iniciar sus carreras profesionales bajo el alero de la casa de estudios, elección que tomaron por el prestigio que situó a la UCM como la primera preferencia en sus postulaciones.

Bajo este contexto, el director de la dirección de Admisión UCM, Jorge Acevedo, comentó que: "Ad portas de finalizar el segun-

do periodo de la Admisión 2025 y a poco más de una semana de haber comenzado las matrículas, como Universidad Católica del Maule nos sentimos orgullosos de la confianza de los más de 3.200 estudiantes que nos eligieron como su casa de estudios superiores para formarnos académicamente y con el sello UCM. Adicional valoramos de sobremanera la cobertura de vacantes PAES superando el 99% y

que del total de los matriculados aprox. un 71% hayan escogido a la Universidad Católica del Maule en su primera preferencia," afirmó.

Por otro lado, el estudiante matriculado en Psicología en la UCM Curicó, Alberto Gálvez, expresó su alegría por ser parte de la institución: "Yo estuve investigando mucho sobre la Universidad el año pasado, y decidí matricularme por la malla de mi carrera y el enfoque que brinda la UCM, me gustó mucho por ende voy con mis expectativas muy altas (...) me matriculé feliz y motivado por iniciar mis estudios superiores en esta Universidad", indicó el joven estudiante.

Cabe destacar, que no solamente los matriculados por la vía regular (PAES) presentaron resultados positivos, sino que, también ingresaron nuevos estudiantes mediante las vías de Admisión

Especial, PACE, BEA, Mas Mujeres Científicas, entre otras.

Estos resultados aún podrían incrementarse debido a que la Universidad Católica del Maule mantendrá abierta las postulaciones por Admisión Especial para carreras vespertinas y algunas diurnas hasta el mes de marzo 2025 o hasta la cobertura de las vacantes, al igual que la Re postulación y Habilitación pedagógica.

Admisión Especial primer semestre 2025

Una de las novedades de la UCM en torno a la admisión 2025, es que mantiene vigente el ingreso por la vía de admisión especial desde el 24 de enero hasta el 27 de marzo, proceso en el que quienes estén interesados deben ingresar a la página web www.ucm.cl y realizar los siguientes pasos:

- Revisar los requisitos

para la vía de ingreso de su interés

- Reunir toda la información solicitada
- Completar datos a través del formulario de postulación

- Adjuntar los documentos para finalizar la postulación

Los programas diurnos a los que pueden aplicar son Ingeniería Matemática, Ingeniería en Estadística, Ingeniería en Recursos Naturales, Sociología. En tanto a las carreras vespertinas, se encuentran Contador Auditor en Talca y Curicó, Construcción Civil, Ingeniería en Automatización y Control, Ingeniería de Ejecución en Computación e Informática, Ingeniería de Ejecución Industrial, Ingeniería de Ejecución en Geomensura e Ingeniería de Ejecución en Administración de Empresas.